

FERIA Y FIESTAS EN HONOR A

Nuestro Padre Jesús Nazareno



Del 7 al 11 de Septiembre de 2018

CASTILLO DE LOCUBÍN

ASESORAMIENTO Y GESTIÓN

- > Creación de empresas
- > PYMES y Autónomos
- > Fiscalidad
- > Contabilidad
- > Reestructuración
- > Refinanciación
- > Franquicias



ABOGADOS | ASESORES | CONSULTORES

JURÍDICO

- > Derecho Civil
- > Derecho Penal
- > Derecho Bancario
- > Derecho de Familia
- > Derecho Mercantil
- > Derecho Laboral
- > Derecho Administrativo
- > Derecho de Aguas



DIRECCIÓN

C/ Navas, N° 30, 1ª Planta
18009 - GRANADA

C/ Cantón Alto, N°2
CP 23670 - Castillo de Locubín
(JAÉN)



TELÉFONO

635 54 33 14



Despacho de Abogados en Granada y Jaén

CJO & Asociados es un despacho multidisciplinar en el que nuestra misión es encontrar la mejor solución para un entorno en continuo cambio.

Destacamos por la honestidad hacia el cliente y el trato personalizado, ya que es uno de los pilares esenciales en que se basa nuestra política de trabajo.

Saluda del Alcalde



Tras un verano repleto de actividades culturales, lúdicas y deportivas, Castillo de Locubín cerrará la época estival con la celebración de la Feria en honor a Nuestro Padre Jesús Nazareno, del 7 al 11 de septiembre.

Escribo este saluda en circunstancias de carácter muy especial: el próximo 23 de septiembre se cumple el 25 aniversario del fallecimiento de nuestro universal ceramista Pablo Rueda. En conmemoración a este aniversario, se han programado numerosas actividades como la inauguración del museo, en la sala del Pósito, recientemente reformada. Este museo contará con más de 40 piezas cedidas por la familia, la Diputación Provincial de Jaén y el Ayuntamiento.

Dentro de muy poco se conmemora el 40 aniversario de los ayuntamientos democráticos, una efeméride muy significativa para poner en evidencia lo que han supuesto estas instituciones locales para los ciudadanos y viceversa. Y es que nada hubiera sido posible sin la dedicación de tantas personas que han aportado su trabajo y su compromiso al servicio público y, por supuesto, la participación activa de la sociedad que colabora y trabaja, codo con codo, con las instituciones locales.

Como dice el refrán “es de bien nacidos ser agradecidos”; por ello, no quiero dejar pasar la oportunidad de daros las GRACIAS a quienes me acompañáis en esta andadura política y, por supuesto, a todos vosotros, castilleros y castilleras, por vuestra capacidad de comprensión y vuestro apoyo en estos



años; con vuestro esfuerzo diario habéis contribuido de manera silenciosa al desarrollo de Castillo de Locubín, aportando siempre vuestro granito de arena para mejorar el pueblo en el que queremos vivir.

Son ya más de tres años de gestión municipal, en los que hemos aprendido de las experiencias vividas y en los que este equipo de gobierno ha trabajado para mejorar nuestro municipio, con total disposición y entrega, tomando decisiones que redunden siempre en beneficio de Castillo de Locubín. Desde el primer día que llegamos al Ayuntamiento, la transparencia y la participación han sido pilares básicos; nunca en la historia de la administración local se han realizado tantas licitaciones, es decir, convocatorias para los proveedores que, mediante un sobre cerrado, nos proponen la oferta más ventajosa para realizar actuaciones en calles, polígono, carriles, nuevos suministros de agua potable, acondicionamiento de los accesos al pueblo, instalación de iluminación más eficiente, entre otros.

Estamos viviendo una legislatura de trabajo constante e ilusiones renovadas, en la que se continuará con la dinámica de desarrollo y progreso para nuestro pueblo. Muestra de ello, son los proyectos que verán la luz en este otoño:

***Centro de Participación Activa** (Club de Jubilados), que será un centro acorde con todas las necesidades de la tercera edad: sala de podología, informática, aulas para talleres, gimnasio, etc. Todo ello con el objetivo de apostar por políticas de envejecimiento activo para la mejora de la calidad de vida de las personas mayores, porque “No envejecemos cuando

Saluda del Alcalde

se arruga la piel, envejecemos cuando los sueños y las esperanzas se arrugan”. Por ello, vamos a contar con las mejores instalaciones y actividades para nuestros mayores.

***Instalación de una nueva empresa en la localidad.** Después de un arduo trabajo con “Textil La Rábita”, empresa que se ha quedado con los terrenos que el Ayuntamiento sacó a licitación para la creación y consolidación de puestos de trabajo, podemos decir que próximamente abrirá su nueva sede en nuestro polígono. Ya es una realidad que están trabajando más de 50 castilleros en la sede que “Textil La Rábita” tiene en el polígono El Retamar de la vecina localidad; pero a partir de octubre muchos de estos trabajadores castilleros lo harán en nuestro polígono. La previsión de esta empresa es generar 70 puestos de trabajo en Castiella.

***Escuela Taller:** En el mes de octubre, comenzarán a formarse 15 de nuestros jóvenes en la Escuela Taller de Informática. Tengo que dar la enhorabuena a las personas seleccionadas por tener la suerte de poder acceder a la misma, ya que en toda la provincia de Jaén solo se van a realizar nueve escuelas taller, una de ellas en nuestro municipio.

***Escuela Infantil** (Guardería), que este curso ya acoge a los alumnos del I Ciclo de Educación Infantil (0-3 años).

***El gimnasio** es otro de los proyectos que están en fase de licitación para su gestión, después de terminar las obras de adaptación del edificio.

Como bien sabéis, algunos de estas actuaciones ya han visto la luz y otras están en pleno desarrollo o en su fase final.



Como es habitual, además de los proyectos planteados, siempre surgen imprevistos por lo que hay que acometer actuaciones de urgencia con gastos no presupuestados.

Este año, por ejemplo, las abundantes precipitaciones han provocado el hundimiento del puente de Valdepeñas (proyecto financiado por la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía), y la limpieza del cauce del río, que será realizada por Confederación (tras llevar décadas sin exigírsele a este organismo el cumplimiento de sus obligaciones de mantenimiento y conservación de nuestros cauces, ya que la última limpieza la realizó el Ayuntamiento con el dinero de los vecinos).

En estos momentos, Endesa está desarrollando una importante inversión en nuestra localidad para mejorar sus servicios. También quisiera agradecer el trabajo de las empresas que están instalando la fibra óptica por nuestras calles. Muy pronto, tendremos banda ancha para poder conectarnos a cualquier lugar del mundo con la máxima rapidez.

Desde el Ayuntamiento siempre estamos abiertos a futuros proyectos viables, independientemente de la hoja de ruta que nos marcamos al inicio de la legislatura y, por supuesto, siempre acorde a la consignación presupuestaria anual. No puedo dejar de agradecer a las administraciones y entidades su apoyo en todos y cada uno de los proyectos que les hemos consultado o solicitado como, por ejemplo, el acceso a Castillo que el Estado se ha comprometido a arreglar desde Santa Olalla hasta el Olivo Grande (tramo que aún queda pendiente de actuación, tras la reciente intervención que ha realizado la Diputación de Jaén desde el conocido Olivo Grande hasta el

Saluda del Alcalde

casco urbano de la localidad) o las aceras del barrio de Triana que serán reconstruidas por la Diputación, entre otros.

A través de este saluda, os invito a que, un año más, disfrutemos de nuestra Feria para que se convierta en un espacio consolidado donde reunirse con amigos, familiares y conocidos. Durante estas jornadas festivas, mi mayor satisfacción es volver a ver nuestro recinto ferial lleno de vida, de color y de alegría, recinto donde vivir momentos inolvidables y disfrutar de las actividades programadas por la concejalía de Cultura y Festejos.

Una vez más, quiero agradecer a los anunciantes su contribución en la publicación de este programa de actos. Asimismo, tampoco me puedo olvidar de todos y cada uno de los trabajadores que hacen posible que todo esté a punto durante estos días. Y, por supuesto, a nuestros hosteleros, quienes, con su trabajo, engrandecen nuestras fiestas, ofreciendo un servicio de altísima calidad.

Castiller@s y visitantes, os animo a participar y disfrutar de los diferentes actos programados, así como, a contribuir a hacer grande nuestra feria y nuestro pueblo.

Recibid un cordial y afectuoso saludo de vuestro amigo y alcalde.

Cristóbal Rodríguez Gallarado

Saluda *de la* Concejala

Estimad@s vecin@s y amig@s:



Como cada año, Castillo se viste con sus mejores galas para culminar el verano con alegría, ya que es una fecha señalada en el calendario de tod@ castiller@ como última oportunidad de apartar unos días los problemas cotidianos, disfrutando de unos días festivos para poder afrontar el próximo cambio de estación y final de las vacaciones con energías renovadas.

Son días de encuentro con vecin@s de otros barrios, con castiller@s que viven fuera de la localidad y con quienes vienen a disfrutar de unos días cargados de actividades para todos los públicos.

Es para mí un privilegio, a la vez que una gran responsabilidad, poder presentaros, tras un mes de agosto intenso de actividades, una programación cultural, lúdica y deportiva como es este programa de feria y fiestas en honor a Ntro. Padre Jesús Nazareno. Esta oferta festiva está pensada para el divertimento de tod@s, manteniendo tradiciones y a la vez, introduciendo nuevas e innovadoras propuestas, dando lugar a una programación variada, de calidad y dirigida a todas las edades.

En estos años hemos intentado ir mejorando la propuesta festiva, introduciendo nuevas actividades como los “San Locubines”, las “Locubimpiadas Castelleras” o las actuaciones musicales de copla. En esta ocasión y como novedad vamos



a incorporar una noche dedicada a la juventud con el Festival “Desmadre Latin Show” en el cual actuarán artistas famosos como Rasel, Miguel Sáez y Mario Méndez junto a varios djs. Asimismo, contaremos con la actuación del famoso monoliguista jiennense de Paramount Comedy, David Navarro.

No puedo concluir sin agradecer el apoyo de tod@s l@s vecin@s, sin cuya participación en cada una de las actividades que a lo largo del año se proponen desde este consistorio nada sería posible. Por supuesto, también quiero dar las gracias por todas las propuestas e ideas que nos llegan a diario a las diferentes concejalías, lo cual nos permite mejorar año tras año y nos hace ver las inquietudes de toda índole de un pueblo hospitalario e integrador cuyos vecin@s aportan su trabajo, experiencia y sabiduría para enriquecernos unos a otros. Por último, quiero hacer mención especial a nuestro vecino, Kevin O’Grady, por habernos permitido usar su fotografía como imagen principal del cartel de este año, que deseo sea de vuestro agrado.

Ya solo me queda esperar una vez más la buena acogida y participación en estos días y desearos a tod@s

¡FELIZ FERIA 2018!

Rosa M^a Molina Marchal

Saluda *del* Párraca

Mis queridos castilleros:



La devoción a Nuestro Padre Jesus, sigue haciendo que cada mes de septiembre, nuestro pueblo se llene de vida, es El quien nos invita a celebrar ilusionados estos días de feria, en los que, sin lugar a dudas, el gozo de la Fe nos hace descubrir la suerte que tenemos al darnos cuenta que el mismo Dios carga su cruz por amor.

Si, la Cruz de Cristo, es fruto del amor que Dios nos tiene, no le importa darlo todo por nosotros, no le importa derramar su sangre preciosa para sanar una y otra vez nuestras heridas, no le importa llenar con su bondad y su gracia cada una de nuestras debilidades.

La verdad es que en mi oración personal, al contemplar la bendita imagen de Nuestro Padre Jesus, me doy cuenta de lo afortunados que somos en el Castillo, ya que su mirada, llena de vida, su sangre bendita y preciosa, sus manos abrazando el dulce madero y sus pies caminando hacia nosotros, nos hacen experimentar la cercanía de un Dios hecho hombre que lejos de abandonarnos, los da todo por su pueblo, incluso su propia vida, para no dejar nunca de mirarnos a cada uno, lleno de Misericordia.

Solo por eso, merece la pena tirarse a la calle estos días de feria y alabar al Divino Nazareno, este año podremos hacerlo con su nuevo himno y al son de su nueva marcha procesional,



la alabanza al Redentor del mundo y Señor del Castillo no puede faltarnos, debe ilusionarnos cada día y llenarnos de vida. Que estos días de feria, sepamos disfrutar por encima de todo de la grandeza del amor de Cristo.

*Viva Nuestro Padre Jesus
Viva el Señor del Castillo
Viva Nuestro Padre Jesus*

Que sea El, quien os colme de bendiciones y de sentido a vuestra vida.

Vuestro párroco y amigo,

Antonio José Morillo Torres.

Saluda de la Cofradía

**Queridos hermanos de la cofradía de Nuestro Padre Jesús,
queridos castilleros:**



De nuevo, tengo la oportunidad y el placer de dirigirme a todos vosotros para felicitaros las fiestas en honor a nuestro titular: Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Llevo ya tres años trabajando para la cofradía procurando hacerlo, siempre, de la mejor manera posible y ofreciendo lo mejor de mí.

Son tantos los sentimientos y vivencias que he descubierto en esta etapa de mi vida como presidenta de la cofradía que expresarlos todos sería imposible, me faltaría papel. Pero hoy, antes de ponerme a escribir estas líneas, y queriendo decir muchas cosas, he tenido una experiencia muy bonita, que se repite a menudo, y me ha inspirado para transmitíroslo.

¿Es posible sentirse bien por poder colaborar en la felicidad de los demás con un pequeño gesto? Pues os digo que sí. Así lo he sentido muchas veces. Te llaman personas muy devotas de Nuestro Padre Jesús: unos son del pueblo y otros paisanos que por circunstancias de la vida están fuera. Muchos de ellos con problemas de salud. Te piden, con una educación y respeto exquisitos, si podrían visitar y estar cerca de Nuestro Padre Jesús en su camarín, aunque solo fuera un momento. La respuesta no puede ser otra por mi parte: cuando quieran, estoy a su disposición.

Llego a la ermita y ya están esperando. Puntuales, nerviosos y siempre agradecidos. Generalmente son personas mayores que, por su edad avanzada, les cuesta andar, pero es tanta su ilusión y las ganas de contemplarlo de cerca que no reparan en si les duele algo. Sacan fuerzas, no sé de donde, y entran al camarín. Con mucha dificultad, pero entran.



Me piden que les acompañe y una vez dentro se hace un silencio. Observo su emoción contenida, sus lágrimas, les escucho hablarle en susurros contándole sus vidas, sus anhelos y al despedirse le piden poder volver a verlo otra vez más y que siga protegiéndolos allá donde estén.

Os digo que a mí me pasa igual. Como podéis imaginar, entro al camarín con mucha frecuencia. Ya sea a ponerle flores, arreglarle la túnica o para acompañar a alguien, pero siempre tengo la misma sensación. Es como si fuera la primera vez. Entrar y encontrarte con nuestra querida imagen: majestuosa, de dimensiones perfectas, grandiosa... y a la vez humilde y sencilla. Fijar mi mirada en su rostro que, a pesar de reflejar sufrimiento, lo único que te inspira es amor, misericordia...

Podéis comprobar que es el segundo año que, en mi felicitación de las fiestas en honor a Nuestro Padre Jesús, he querido hacer una pequeña reflexión en voz alta sobre la vida diaria de la cofradía y, sobre todo, haceros partícipes y contaros estas experiencias personales que son demostraciones de respeto, veneración y cariño hacia Nuestro Padre Jesús.

Os deseo lo mejor a todos, hermanos de la cofradía y castilleros en general, así como las personas que se acercan a visitarnos en nuestras fiestas. Disfrutad en compañía de familiares y amigos. También os invito a asistir a los actos religiosos programados: el día 10, a las 12 de la mañana, solemne función religiosa en honor a Nuestro Padre Jesús en la parroquia y, a las 7 de la tarde, la procesión de nuestra querida imagen por las calles del pueblo en su recorrido habitual.

Un afectuoso saludo.

¡Viva Nuestro Padre Jesús!
María Trinidad Ibáñez Álvarez
Presidenta de la Cofradía

TU FESTIVAL
ME SUENA

CASTILLO DE LOCUBIN

RECINTO FERIAL, 23:30H / ENTRADA GRATUITA

VIERNES 07 SEPTIEMBRE

VOCAL LIVE BY

RASEL

MIGUEL SAEZ
& MARIO MENDEZ

DESMAADRE LATIN SHOW

PRESENTA... LA FIESTA MÁS COMPLETA DEL MOMENTO POR FIN LLEGA A TU CIUDAD

7 de SEPTIEMBRE

JAVI RODRIGUEZ
& NOLO AGUILAR

+ VICO

BAILARINAS — CONCURSOS — KISSCAM





LOCUBIMPIADAS

CASTILLERAS

8 de SEPTIEMBRE

16:00 horas

POLIDEPORTIVO MUNICIPAL

**Equipos de
6 personas**

- ✦ A partir de 16 años de edad, sin límite de edad.
- ✦ Se realizará un torneo por equipos.
- ✦ Cada prueba superada puntuará.
- ✦ Al superar algunas pruebas se obtienen premios sorpresa.
- ✦ El equipo vencedor podrá elegir entre una cena para los miembros del equipo o un vale para el comercio local que elijan.

Animahist TEATRO
GESTIÓN
ANIMACIÓN

presenta el cuenta cuentos

El Principito



10 de SEPTIEMBRE

LUNES 10 SEPTIEMBRE 2018
13H. CASETA MUNICIPAL
CASTILLO DE LOCUBÍN (JAÉN)
GRATUITO

Organiza:



Área de
Cultura



III FESTIVAL DE TEATRO

DE CASTILLO DE LOCUBÍN

30 de SEPTIEMBRE, 13 y 28 de Octubre

Domingo 30 Septiembre 2018

"EL VESTIDO DE NOVIA"

A.C. La sal de la vida de Frailes

Sábado 13 Octubre 2018

"MIRADA TURBIA, CORAZÓN CLARO"

GMT liturgi de Mengibar

Domingo 28 Octubre 2018

"PODEROSO CABALLERO DON DINERO"

AMUSA de Santiago de Calatrava

Horario: 20:30 h.

Lugar: Centro Social de Castillo de Locubín (Jaén)

Precio: 3€ (Venta anticipada en Chuches Merchi y 1h. antes en taquilla)

Sábado 24 Noviembre

Obra de teatro "Traumas al fresco" de Cia Animahist + Gala de clausura

20:30h. Precio: 4€

Patrocina: Área Cultura Ayto. Castillo de Locubín



Organiza: **Animahist**

PROGRAMACIÓN 2018

7 de Septiembre (Viernes)

19.15 h

Cabalgata de Gigantes y Cabezudos por las calles de nuestro pueblo para anunciar el comienzo de las fiestas, acompañados por la Asociación Musical Castillo de las Águilas.

22.30 h

Inauguración oficial del alumbrado para dar comienzo a la Feria y Fiestas 2018.

23.30 h

Especial noche de Juventud, llega a Castillo de Locubín el **Festival Desmadre Latin Show** con las actuaciones de Rasel, Miguel Sáez y Mario Méndez acompañados por los djs: Javi Rodríguez, Nolo Aguilar y el castillero Vico.



CASTILLO DE LOCUBÍN

8 de Septiembre (Sábado)

12.00 h

Un año más vuelven los “**San Locubines**”. A cada participante que vaya vestido de blanco se le obsequiará con una pañoleta roja. Salida desde Parque Municipal.



16.00 h

II Locubimpiadas Castelleras, un torneo con diferentes pruebas en equipo en el que se pondrán a prueba diferentes habilidades. Inscríbete junto con tus amigos y diviértete, la risa está asegurada. Los equipos tienen que estar formados por 6 personas. Edad mínima 16 años, sin límite de edad. Algunas pruebas llevarán consigo premios sorpresa. Al equipo ganador de esta segunda olimpiada se dará a elegir entre una comida para los miembros del equipo en el establecimiento hostelero que desee de la localidad o un vale por importe de 120€ para consumirlo en cualquier establecimiento de la localidad. Se celebrarán en el polideportivo. Inscripción previa en el Ayuntamiento.

PROGRAMACIÓN 2018

19.30 h

Solemne Función Religiosa en Honor a Nuestra Señora Virgen de la Cabeza en la Iglesia Parroquial, oficiada por D. Antonio José Morillo Torres.

23.00 h

Baile en la Caseta Municipal con la actuación **cuarteto Fénix y Orquesta Chásis**.



Cuarteto Fenix



Orquesta Chásis

9 de Septiembre (Domingo)

12.30 h

Animación Infantil con divertidas y variadas cucañas en el recinto ferial.

14.00 h

Invitación a todos los jubilados de nuestro pueblo por el Excelentísimo Ayuntamiento de Castillo de Locubín a degustar una copa y paella en la Caseta Municipal.

CASTILLO DE LOCUBÍN

15.15 h

Baile para amenizar la sobremesa a nuestros mayores a cargo del **Dúo Sami**.

23.00 h

Baile en la Caseta Municipal con la actuación del **Trío Cristal** y la **Orquesta Moonlight**.



Orquesta Moonlight



Orquesta Chasis

10 de Septiembre (Lunes)

12.00 h

Solemne Función Religiosa en Honor a Nuestro Padre Jesús Nazareno, oficiada por D. Antonio José Morillo Torres, en la Iglesia Parroquial.

13.00 h

Cuentacuentos infantil **“El Principito”** en la Caseta Municipal.

PROGRAMACIÓN 2018

19.00 h

Desfile procesional de la muy venerada imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno, acompañado por las Autoridades de nuestro pueblo y representantes de las diferentes Hermandades y Cofradías junto a la Banda de Música “Castillo de las Águilas” que hará su recorrido habitual.

23.00 h

Baile en la Caseta Municipal con la actuación de la **Orquesta Arrayán**.

00.30 h

Actuación del monologuista jienense de Paramount Comedy **David Navarro** en la Caseta Municipal.



Orquesta Arrayán



David Navarro

CASTILLO DE LOCUBÍN

11 de Septiembre (Martes)

**DURANTE TODO EL DÍA HABRÁ DESCUENTOS ESPECIALES
EN TODAS LAS ATRACCIONES PARA LOS NIÑOS.**

12.30 h

Animación Infantil con divertidas y variadas cucañas en el recinto ferial.

19.30 h

Solemne Función Religiosa en Honor a Nuestra Señora de la Virgen del Rocío, oficiada por D. Antonio José Morillo Torres, en la Iglesia Parroquial.

22.00 h

Actuación del
Dúo Peyka.

23.00 h

Actuación Copla
Laura M^a Larrea.

00.00 h

Despedida de la Feria 2018 con el **Gran Espectáculo de Fuegos Artificiales.**



Indice Publicidad

Advocati Asesores y Abogados
Amuña Gest S.L.
Café Bar Alkuufin
Caja Rural
Calzados Lara
Casa Rural La Hontana
Estanco Aurora
Ferretería Castellera
Frutas y Pescados Contreras
Gamo Estudio
Hospedería Locubín
Jesús Collado
La Tienda de Vico
Mapfre
Mármoles Ntra. Señora de las Angustias
Panadería El Horno
Restaurante Aloha
S.C.A. San Isidro
Taller M.J.Navas
Tecnojiménez
Transportes Trigo
Unicaja

The Allianz logo, consisting of the word "Allianz" in a bold, sans-serif font followed by a circular emblem containing three vertical bars of varying heights.

Amuña Gest S.L.

Agencia de Seguros
exclusiva de Allianz

HORARIO
Lunes a Viernes de 18 a 20 horas.

**¡LES DESEA UNA
FELIZ FERIA Y
FIESTAS!**

C/ Veracruz, 34-36 Bajo
23670 Castillo de Locubín - Jaén

Tlfno/Fax: 953 59 06 60
Móvil: 629 45 37 29

E-mail: amuna.seguros@hotmail.com

RESTAURANTE ALOHA



Organización de grandes eventos,
eventos privados y sociales

RESTAURANTE ALOHA

LES DESEA UNA

FELIZ FERIA Y FIESTAS!

953 591 093 / 639 432 274

cordongallardo@hotmail.es

Pol. Ind. El Cerezo. Recinto Ferial
23.670. **Castillo de Locubín (Jaén)**



Alojamiento Rural
LA HONTANA

« CASTILLO DE LOCUBÍN »

Reservas 670 241 766
953 591 219 toni.vs@hotmail.es



EXPENDIDURÍA Nº1



ESTANCO AURORA "LA CANA"
SNACKS, GOLOSINAS, PAPELERÍA
Y ALIMENTACIÓN

C/ Blas Infante, 1
Telf.: 953 59 15 97
Castillo de Locubín (Jaén)

¡cerca de tí!



Ferretería Castellera

Polígono Industrial "El Cerezo" - C/ Manzano, 6 - Tlf. 953 591 032
23670 CASTILLO DE LOCUBÍN (Jaén)

Nuevos distribuidores de herramientas eléctricas profesionales y de bricolaje en la marca  **BOSCH** Professional y servicio técnico accesible en cualquier momento.

¡FELIZ FERIA 2018!

FRUTAS Y PESCADOS CONTRERAS

PRODUCTOS DE PRIMERA CALIDAD



Severo Ochoa, s/n - Telf. 953 59 01 07
678 67 72 59 - CASTILLO DE LOCUBÍN

Felices Fiestas
a todos sus paisanos y amigos

Reservas/Reservation
+34 953 59 00 36
+34 667 83 49 11

Hospedería Locubín

OS DESEA FELICES FIESTAS



Alojamiento rural por habitaciones
2hospederialocubin@gmail.com

Enjoy the fair!

**LANGUAGES
SPANISH & ENGLISH**

**ROOMS WITH
BATH
COOL PRICE**

**Avda. Virgen del Rocío, 41 · C/ San José, 6
Castillo de Locubín · Jaén · España**

La Tienda de Vico



Tejidos cortinas
y complementos de hogar

C/ Hispanidad, 3
Castillo de Locubín Jaén
Tlf. 953 59 00 29

CASTILLO & DISEÑO
TODO EN COCINAS Y BAÑOS
TOÑI & ANTONIO

MARMOLES ARTISTICOS
Las Angustias
LAPIDAS - PANTEONES



C/ SEVERO OCHOA, Nº 52
CASTILLO DE LOCUBÍN
TLF: 953 59 03 34
TLF: 626 31 61 68

¡OS DESEAMOS FELIZ FERIA!
TOÑI Y ANTONIO

C/ ANGUSTIAS, Nº 7
ALCALÁ LA REAL
TLF: 953 58 05 52
TLF: 626 31 61 68



PANADERÍA · DULCERÍA

EL HORNO

Jerónimo Álvarez Anguita

C/ Severo Ochoa, 6 - Telf. 953 590 236 23670 - CASTILLO DE LOCUBÍN (Jaén)

Os deseamos
Feliz Feria 2018

Pan de leña artesanal, dulces caseros,
tartas y manta castillera



*un huevo de
creatividad y talento
para tu empresa*

gamo | publicidad
comunicación
interiorismo

www.gamoestudio.es



Red de Talleres Bosh Car Service

- Puedes llevar tu coche para realizar cualquier tipo de servicio, desde revisiones y mantenimientos hasta reparaciones complejas.
- Sea cual sea la marca o modelo de tu automóvil, incluso durante el período de garantía de origen del fabricante.
- Con la tranquilidad de saber que Bosh es el líder mundial en fabricación de piezas de automóvil.
- Con la seguridad de que siempre te ofrecemos la mejor relación calidad-precio.
- Y con una Red de más de 600 talleres en España, siempre tienes uno cerca.

www.boshcarservice.es

TECNO JIMENEZ, S.L.
Teléfono: 953 590 013
Carretera de Granada, 44
23670 CASTILLO DE LOCUBÍN

Bosh Car Service
Para todo lo que tu automóvil necesita.



Seguros de Hogar

Sea cual sea tu casa tenemos el mejor seguro de hogar

MAPFRE

Tu aseguradora global de confianza

PROFESIONALES DEL SEGURO ALCALÁ S.L.
Paseo de la Constitución, 7 - Telf. 953 59 13 68
Castillo de Locubín - Jaén

CAFÉ BAR ALKUUFIA

SERVICIOS DE CATERING

Desayunos - Comidas Caseras y Tapas Variadas



Avenida de Andalucía, 25 - Telf. 953 59 10 26 - Castillo de Locubín - Jaén



Transportes Trigo



Tlf. 606 64 80 76

*Les desea
Felices Fiestas*

Jesús Collado Gallardo

El Piconero

Electricidad
- Instalaciones y Reformas Eléctricas

Avda Virgen de la Cabeza, 34
23670 Castillo de Locubín

T. 630 440 897

Talleres M.J. Navas

SOLARCHECK

SERVICIOS

- Mecánica
- Equilibrados
- Electricidad
- Alineaciones
- Tintado de Lunas
- Neumáticos
- Autocristalería
- Vehículo Nuevo y Ocasión

Reparación y Sustitución de Lunas

Gestionamos el trámite con su compañía,
sin gasto ni molestia para usted y con total garantía

Manuel Jesús Navas | Tel. y Fax. 953 590 390
Pol. Ind. El Cerezo | 23670 Castillo de Locubín (Jaén)



LA PRIMERA ENTIDAD DE ANDALUCÍA
LES DESEA UNAS FELICES FIESTAS

Castillo de Locubín

Paseo de la Constitución. 33
Telf. 953 59 14 56

La Corporación Municipal
les desea una

Feliz Feria y Fiestas
2018



EXCMO. AYUNTAMIENTO
CASTILLO DE LOCUBÍN



S.C.A. SAN ISIDRO

Avda. Virgen del Rocío s/n
CASTILLO DE LOCUBÍN (Jaén)

Telf. 953 59 15 60

www.sanisidrocastillo.com

E-mail: san_isidro@sanisidrocastillo.com

OLEO
Castillo

Aceite de Oliva Virgen Extra

Castillo de Locubín
Jaén

Toda una tradición
Hecha sabor

La Cooperativa San Isidro se constituye en el año 1954 con 71 socios. En los años de existencia de la cooperativa se han dado de alta 2844 socios, de los que actualmente aportan aceituna 1326.

La producción de una campaña media se sitúa entre los 18 y los 20 millones de Kgs de aceituna llegando a alcanzar en la campaña 13/14 la cantidad de 28,5 millones de Kgs. obteniéndose en este caso una producción de 6100000 Kgs. de aceite que supuso un importe pagado al socio de casi 16 millones de Euros.

La cooperativa pertenece a la cooperativa de segundo grado "Oleícola el Tejar Ntra. Sra. de Araceli", con domicilio social en El Tejar (Córdoba) aportando subproductos del olivo (alperujo, hueso, hojas etc...).

Aparte de la actividad principal de la cooperativa se desarrollan otras como: venta de productos fitosanitarios, abonos, material y utensilios para el olivar, venta de plantas de vivero, venta de aceite envasado en distintos formatos incluido lata de 3L., venta de gasóleo A y B, también se dispone de una pequeña tienda con diversos productos de la comarca.

Un aspecto importante que cabe reseñar es que la cooperativa cuenta con un servicio técnico que asesora a los socios en la gestión integrada de plagas del olivar y cumplimenta los cuadernos de campo correspondientes.

Una de las actividades más importantes que dispone es la venta de aceite envasado de distintas formas:

- En la propia Cooperativa.
- Por teléfono y enviando la cantidad que quiera al domicilio que se nos indique.
- A través de la tienda on-line de la cooperativa cuyo enlace puede obtenerlo a través de la página WEB www.sanisidrocastillo.com.



CAJA RURAL

SOLVENCIA, SOLIDEZ Y FUTURO



JUNTO A LA CULTURA Y EL ARTE



JUNTO A LA UNIVERSIDAD



JUNTO A LAS INICIATIVAS SOCIALES



JUNTO AL SECTOR AGRARIO E INDUSTRIAL



JUNTO A
LOS COLECTIVOS PROFESIONALES
Y SOCIALES



JUNTO A NUESTRAS INSTITUCIONES

**SOCIALMENTE
RESPONSABLES**

Más de 170 oficinas a su servicio

